

Ökologisches Praktikum der Klasse 10 plus



In der Woche vom 20. bis 24. Oktober haben unsere Schüler der Klasse 10 plus ein ökologisches Praktikum absolviert. In den ersten drei Tagen haben sie einen Hang in der Nähe des Kirchberger Steinbruches, der im Besitz der Stadt Kirchberg ist, entbuscht, da hier seltene Wildbienenarten vorkommen, die einen sonnigen, bzw. nicht beschatteten Lebensraum benötigen. Die Schüler haben die Büsche entfernt, aufgeladen und dann einem Häckselplatz zugeführt. Am Donnerstag und Freitag haben sie auf der NABU-Streuobstwiese ca. 2,5 t Äpfel aufgelesen, die zum FÖS (Grünspecht-Apfelsaft) gebracht wurden.

